

„Die Landesregierung darf nicht ignorieren, dass manche dieser Verbindungen die jungen Männer in der deutschen Ideologie erziehen und als politische Kaderschmieden für Österreichs Rechtsextreme arbeiten,..“

„Das Landhaus ist kein Platz für Burschschafter“

(Auszugsweise aus: volksgruppen.orf.at/slovenci/meldungen,01.09.2023)

„Das Treffen der österreichischen Burschschafter in Klagenfurt an diesem Wochenende sorgt für Aufregung, weil sie sich in Räumen des Landes sammeln werden, unter anderem im Wappensaal des Landhauses. Die grüne Nationalratsabgeordnete (...) Olga Voglauer kritisiert, dass der Landeshauptmann Kaiser und der Landtagspräsident Rohr (beide SPÖ) die Türen für mehrere hundert Burschschafter öffnen. (...) Weiters verlangt sie, dass die Veranstaltung nicht im Konzerthaus sein dürfte. Die Landesregierung darf nicht ignorieren, dass manche dieser Verbindungen die jungen Männer in der deutschen Ideologie erziehen und als politische Kaderschmieden für Österreichs Rechtsextreme arbeiten,..“